



Internacional de la Educación
América Latina
IEAL

Reporte de Coyuntura

8 de noviembre de 2021

Argentina

Covid-19 Casos: 5,296,781

Covid-19 Muertes: 116,104

El barbijo ya no es obligatorio al aire libre en las escuelas de la provincia de Buenos Aires

Alumnos, alumnas y docentes de todos los niveles educativos de la provincia de Buenos Aires podrán desde este lunes dejar de usar tapabocas en los espacios abiertos de las escuelas, ya que el 50 por ciento de todos los chicos y adolescentes se encuentran vacunados. Esta era la cifra prevista en el [nuevo protocolo de presencialidad escolar](#) para dejar de usar el barbijo en lugares abiertos.

Sin embargo, el uso de los barbijos continuará siendo obligatorio en los espacios cerrados, así como las restantes normas de cuidado en el contexto de la pandemia de coronavirus, según se recordó oficialmente. La medida había quedado establecida en la Resolución Conjunta 366/21 del Gobierno bonaerense, en la que se señalaba que, "una vez alcanzada una cobertura de vacunación del 50 por ciento con al menos una dosis en la población de 3 a 17 años, no será obligatorio el uso de tapabocas en los espacios abiertos de las escuelas".

De este modo, a través de un comunicado difundido este lunes, el

Ministerio de Salud bonaerense informó que, alcanzada esa meta, en los establecimientos de todos los niveles educativos de la provincia de Buenos Aires, ya no será necesario usar el tapabocas en los espacios al aire libre.

<https://www.pagina12.com.ar/380457-el-barbijo-ya-no-es-obligatorio-al-aire-libre-en-las-escuela>

Bolivia

Covid-19 Casos: 517,902

Covid-19 Muertes: 18,964

Luis Arce y un año de democracia en Bolivia: entre logros y desafíos pendientes

El presidente Luis Arce cumple este lunes un año al frente del Poder Ejecutivo de Bolivia, una gestión que comenzó con los objetivos de reactivar una economía golpeada por la pandemia, avanzar en la campaña de vacunación y, principalmente, encauzar política y constitucionalmente a un país que de noviembre de 2019 al mismo mes de 2020 fue la última nación latinoamericana en tener un Gobierno de facto.

"Gobernaremos con responsabilidad e inclusión afrontando los cambios para que Bolivia vuelva a la senda de la estabilidad en el menor tiempo. Venceremos a la pandemia y triunfaremos sobre la crisis porque somos un pueblo luchador", dijo Arce al jurar ante la Asamblea Legislativa Plurinacional en un discurso conciliador en el que no mencionó a su padrino político Evo Morales, el jefe del partido Movimiento al Socialismo (MAS) que había sido derrocado en un golpe de Estado hacía poco más de un año.

Sin embargo, el presidente boliviano, de 58 años, criticó los 12 meses previos en los que la líder opositora -hoy encarcelada- Jeanine Áñez gobernó de facto el país, un periodo que sumió a la nación en una crisis institucional que tuvo picos de violencia como la masacre de 38 personas que protestaban en las ciudades de Senkata y Sacaba, tras el golpe de Estado del 10 de noviembre de 2019.

<https://www.telam.com.ar/notas/202111/574005-luis-arce-primer-aniversario-gobierno-bolivia.html>

Brasil

Covid-19 Casos: 21,874,324

Covid-19 Muertes: 609,388

Dos años de Lula libre

Este lunes 8 de noviembre se cumplen dos años de libertad del ex presidente de Brasil Luiz Inácio Lula da Silva, condenado por el juez Sergio Moro en un procedimiento que más tarde fuera anulado por el Supremo Tribunal Federal de ese país. La condena a Lula allanó el camino para que el ultraderechista Jair Messias Bolsonaro se haga con la presidencia de Brasil en una elección en la que Lula estaba inhabilitado.

La detención y proscripción de Lula fue parte central de un entramado que se había originado antes, con el impeachment sin crimen de responsabilidad contra la entonces presidenta Dilma Rousseff. Es imposible pensar en ese golpe parlamentario express, tal como se lo catalogó por la ausencia de material probatorio para eyectar a Rousseff de Planalto, sin dar cuenta de que significaba apenas el primer paso en una estrategia claramente delimitada, que buscaba finalizar la experiencia petista en el gobierno.

Se dijo y vale la pena repetirlo: Lula aceptó la injusta condena. No se exilió. No se refugió en Embajadas, aún cuando tenía numerosas ofertas para hacerlo. Juntó a la militancia en el Sindicato de Metalúrgicos del ABC paulista, allí donde inició su carrera sindical, y transmitió tranquilidad a los suyos. “Yo voy la cabeza erguida. Voy a probar mi inocencia” dijo mientras la multitud coreaba el clásico “Lula guerrero, del pueblo brasileño”. Era abril de 2018. Muchos pronosticaban que Lula pasaría larguísimas temporadas en esa prisión: a fin de cuentas la larga condena e inhabilitación para ejercer cargos públicos fungía también como una especie de “muerte política” para el pernambucano.

<https://www.telam.com.ar/notas/202111/574092-dos-anos-de-lula-libre.html>

Chile

Covid-19 Casos: 1,709,189

Covid-19 Muertes: 37,862

Chile: Cámara de Diputados trata juicio político a Piñera

La Cámara de Diputados de Chile se reunió el lunes -en lo que podría ser una maratónica sesión- para debatir el juicio político impulsado por la oposición contra el presidente Sebastián Piñera, que de ser aprobado pasaría al Senado, que podría llegar a destituirlo.

A la oposición de centroizquierda, que necesita 78 de los 155 votos del pleno para aprobar la acusación, podrían faltarle sufragios porque dos de sus diputados están en cuarentena: uno de ellos es el también candidato presidencial Gabriel Boric, quien se contagió de COVID-19, y uno de sus contactos estrechos, Giorgio Jackson, cuyo confinamiento concluye a la medianoche del lunes.

El diputado Marcelo Díaz dijo en la víspera que “tenemos justo los 78 votos”, cifra que considera el sufragio del contacto estrecho de Boric. La oposición tiene 83 votos en la Cámara, pero algunos de ellos no comparten enjuiciar al mandatario.

<https://apnews.com/article/noticias-438663331df29bd2c525a57e354f84f7>

Colombia

Covid-19 Casos: 5,012,981

Covid-19 Muertes: 127,488

“Aquí no hay garantías”: Fecode por asesinato de un docente en Albania, Caquetá

Eberto Silva, docente en el municipio de Albania, Caquetá, fue asesinado mientras estaba dictando clase en su escuela.

Nelson Alarcón, directivo de Fecode, habló con la [W Radio](#) e hizo un llamado sobre este tipo de crímenes, que tiene como víctimas a los maestros en el país.

Según reveló Alarcón el colectivo sindical se encuentra desconcertado ante la manera como fue asesinado el profesor Eberto Silva. Comentó que el profesor estaba dictando clase, cuando los hombres armados habrían irrumpido en el lugar.

“Nuestro compañero estaba en clase, luego llegaron unos hombres armados al margen de la ley, sacaron a los estudiantes y a las afueras de la escuela lo asesinaron”, aseguró Alarcón.

<https://www.publimetro.co/noticias/2021/11/08/aqui-no-hay-garantias-fecode-por-asesinato-de-un-docente-en-albania-caqueta/>

Costa Rica

Covid-19 Casos: 562,316

Covid-19 Muertes: 7,134

Costa Rica establece como obligatoria la vacuna anticovid para los menores

Las autoridades de salud de Costa Rica establecieron este viernes como obligatoria la vacuna contra la covid-19 para los menores de 18 años de edad y resaltaron la importancia de que esta población cuente con esa protección.

La Comisión Nacional de Vacunación y Epidemiología (CNVE) informo que tomó esta decisión amparada en la Ley General de Salud, el Código de la Niñez y la Adolescencia, así como "en resguardo del principio del interés superior del niño, la niña y el adolescente" y porque esta vacuna ya es parte del esquema oficial del país.

La CNVE detalló que las vacunas incluidas en el cuadro básico de Costa Rica son obligatorias para las personas menores de edad, entre ellas aquellas contra la varicela, la polio, el Virus de Papiloma Humano y más recientemente las dosis anticovid-19.

https://www.swissinfo.ch/spa/coronavirus-costa-rica_costa-rica-establece-como-obligatoria-la-vacuna-anticovid-para-los-menores/47088140

Cuba

Covid-19 Casos: 955,981

Covid-19 Muertes: 8,262

Más de 600 mil estudiantes cubanos vuelven hoy a las aulas

El "pico" pandémico va quedando atrás, la nueva normalidad se abre paso y a las aulas volverán hoy con la mochila repleta de sueños y la felicidad retratada en el rostro, más de 600 mil niños, adolescentes y jóvenes cubanos, para reanudar y completar el curso escolar 2020-2021.

Concebido como un proceso escalonado, gradual y seguro, el retorno a las actividades docentes presenciales en la Educación General sigue el mismo esquema de tres grupos, con el cual se ha desarrollado la campaña de

vacunación de la población pediátrica cubana de dos a 18 años de edad. En este lunes de dicha regresarán a la escuela los alumnos de los primeros dos años de Preuniversitario, Formación Pedagógica y la Enseñanza Técnica y Profesional, los del sexto grado de Primaria y toda Secundaria Básica y los correspondientes a esos grados en la Educación Especial.

Grupo numeroso este, mucho mayor que la avanzada de más de 84 mil 500 estudiantes de años terminales, quienes el cuatro de octubre último iniciaron el retorno a la presencialidad, tras recibir las tres dosis de Abdala.

<http://www.acn.cu/cuba/86881-mas-de-600-mil-estudiantes-cubanos-vuelven-hoy-a-las-aulas>

Ecuador

Covid-19 Casos: 519,386

Covid-19 Muertes: 32,989

Indígenas de Ecuador que protestan por las alzas de combustibles aceptan dialogar con Lasso

La poderosa y opositora Confederación de Nacionalidades Indígenas de Ecuador (Conaie), que protesta contra alzas de combustibles, anunció el domingo haber aceptado la invitación del presidente conservador Guillermo Lasso para dialogar el miércoles.

"Asistiremos al diálogo invitado", expresó la organización en un comunicado tras una reunión de su consejo ampliado.

Agregó que acudirá a conversar con el mandatario junto a líderes de otros sectores sociales como sindicatos.

<https://www.france24.com/es/minuto-a-minuto/20211108-ind%C3%ADgenas-de-ecuador-que-protestan-por-las-alzas-de-combustibles-aceptan-dialogar-con-lasso>

El Salvador

Covid-19 Casos: 116,258

Covid-19 Muertes: 3,682

“Estamos en un momento muy complicado con el Gobierno de El Salvador”: Jean Manes sobre

tensión entre Bukele y EUA

La encargada de negocios de la Embajada de Estados Unidos en El Salvador, Jean Manes, se refirió la mañana del lunes 8 de noviembre a la escalada en la tensión entre la administración de Nayib Bukele y la serie de acciones que EUA ha tomado ante la situación de inestabilidad que se vive en el país.

Manes fue cuestionada sobre si las relaciones entre ambas naciones se encontraban sólidas, a lo que respondió que no.

“Estamos en un momento muy complicado con el Gobierno de El Salvador. De nuestra parte, siempre vamos a tratar de seguir trabajando con los salvadoreños y vamos a buscar todos los caminos para poder hacerlo”, expresó la diplomática en sus declaraciones.

<https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Estamos-en-un-momento-muy-complicado-con-el-Gobierno-de-El-Salvador-Jean-Manes-sobre-tension-entre-Bukele-y-EUA-20211108-0023.html>

Guatemala

Covid-19 Casos: 605,415

Covid-19 Muertes: 15,389

MP comienza a resentir sanción de EE. UU. contra fiscal Consuelo Porras

Cincuenta días después de que Estados Unidos incluyó a la fiscal general, Consuelo Porras, en la Lista Engel, por supuestamente haber obstruido e interferido en investigaciones de actos de corrupción, se comienza a resentir en el Ministerio Público (MP) el impacto de la sanción.

A tres meses de que se originó la controversia entre Porras y el Gobierno de EE. UU. por la destitución de Juan Francisco Sandoval como jefe de la Fiscalía Especial contra la Impunidad (Feci), algunos fiscales admiten la interrupción de los aportes de la cooperación de EE. UU., y estos han afectado a la institución.

El MP actualmente trabaja en coordinación con la Oficina de Asuntos Antinarcóticos y Aplicación de la Ley (INL, en inglés) y la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo (Usaid), la Administración de Control de Drogas (DEA, en inglés), el Servicio de Control de Inmigración y Aduanas (ICE, en inglés), entre otros.

<https://www.prensalibre.com/guatemala/justicia/mp-comienza-a-resentir-sancion-de-ee-uu-contr-fiscal-consuelo-porras/>

Honduras

Covid-19 Casos: 376,281

Covid-19 Muertes: 10,309

Retos del sistema educativo ponen en duda un regreso a clases de forma general el próximo año

El Coordinador Nacional de Incidencia de World Vision, Mauricio Valladares, consideró que el sistema educativo de Honduras enfrenta grandes retos de cara a una inminente presencialidad a las aulas de clase el próximo año. La fuente abordada por Hondudiarario, señaló que el regreso a las aulas requiere respuestas integrales.

Muchos estudiantes ya iniciaron clases semipresenciales de manera gradual y bajo estrictos protocolos de bioseguridad, luego del anuncio que hizo la Secretaría de Educación en agosto pasado.

El sector privado inició las clases semipresenciales el 16 de agosto y el público desde el 26 de agosto en 131 escuelas de 50 municipios del país con baja incidencia de Covid-19.

<https://hondudiarario.com/nacionales/retos-del-sistema-educativo-ponen-en-duda-un-regreso-a-clases-de-forma-general-el-proximo-ano/>

México

Covid-19 Casos: 3,825,404

Covid-19 Muertes: 289,674

Si hay Buen Fin, que se abran todas las escuelas, dice López Obrador

Al presentar el plan de promoción al consumo Buen Fin, el presidente Andrés Manuel López Obrador llamó a la apertura de todas las escuelas para tener clases presenciales, porque - expresó- "si vamos a tener abiertos centros comerciales, ¿por qué no las escuelas?".

En la conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional, mencionó

algunos de los elementos favorables que están haciendo posible la recuperación de la economía nacional y la contención de la pandemia. En principio, dijo que el plan nacional de vacunación anti Covid continuará (al momento 84 por ciento de los adultos tienen al menos una dosis- se ha incrementado la recaudación del IVA; hay 20.8 millones de empleos formales, registrados ante el IMSS, y se espera un nuevo récord de remesas para alcanzar 50 mil millones de dólares al cierre de 2021. En materia de salud, subrayó la necesidad de que todas las escuelas sean abiertas.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2021/11/08/politica/frente-a-apertura-comercial-por-el-buen-fin-amlo-pide-reabrir-todas-las-escuelas/>

Nicaragua

Covid-19 Casos: 13,047

Covid-19 Muertes: 209

Panamá

Covid-19 Casos: 473,303

Covid-19 Muertes: 7,325

Panamá aprueba subsidio temporal al combustible y evita huelga

El Gobierno de Panamá aprobó -en una mesa de diálogo con representantes del sector de transporte de pasajeros- un subsidio temporal al combustible y revisar ciertos incentivos para abaratar el costo de llantas y aceite de motor, entre otros, con lo que evitó una huelga anunciada para este lunes (08.11.2021).

"Ya el paro fue suspendido porque hemos llegado a estos acuerdos que en buena fe se consiguieron", declaró a periodistas el presidente de la Cámara Nacional de Transporte (CANATRA), Abel Ovando. El "paro nacional" de transporte había sido convocado por CANATRA y otros gremios del transporte público debido al alza de los precios de los combustibles, que hace inviable el negocio porque las tarifas permanecen igual desde hace más de una década, según argumentaron.

La aprobación de una "renta sustitutiva" para el sector del transporte público de pasajeros permite entonces que no se suba el pasaje, "que era

lo que estábamos buscando", aseguró el dirigente gremial. El viceministro de Comercio, Omar Montilla, dijo por su parte que el subsidio saldrá del presupuesto de Mi Bus, el sistema público de transporte complementario del Metro, y que tendrá vigencia "hasta el 31 de diciembre, un sacrificio que el Gobierno va a hacer, para que ellos (los gremios) puedan tener una rebaja en el precio del combustible".

<https://www.dw.com/es/panam%C3%A1-aprueba-subsidio-temporal-al-combustible-y-evita-huelga/a-59750827>

Paraguay

Covid-19 Casos: 461,313

Covid-19 Muertes: 16,259

Estudiantes rechazan recorte del presupuesto del FEEI y dicen que es un retroceso para la educación

Estudiantes de varias organizaciones levantan la voz en rechazo al recorte presupuestario que el Poder Legislativo pretende imponer al Fondo para la Educación, la Excelencia y la Investigación (FEEI) para el ejercicio fiscal 2022. Afirman que los legisladores defienden solo los derechos de ellos y que buscan beneficiar a sus partidos políticos.

"Rechazamos enérgicamente el recorte del presupuesto del Fondo para la Educación, la Excelencia y la Investigación (FEEI) para el año 2022, que fue propuesto por la Bicameral del Congreso Nacional. El recorte al presupuesto del FEEI afecta, principalmente, al sostenimiento de las becas otorgadas a los jóvenes paraguayos para realizar sus estudios en el extranjero por parte de BECAL", explica el comunicado de las organizaciones estudiantiles.

El pronunciamiento fue firmado por el Frente Nacional de Estudiantes (Frenest), la Federación Nacional de Estudiantes Secundarios (Fenaes), la Unión Nacional de Centros de Estudiantes del Paraguay (Unepy), la Alianza de Centros Regionales Estudiantiles del Paraguay (ACREP), Fretnec y el Círculo Estudiantil Nacional.

Desde estas organizaciones también repudian y rechazan el recorte presupuestario que sufrió el Ministerio de Educación y Ciencias (MEC) para el 2022, debido a que esto significa dejar sin efecto la construcción, mantenimiento y equipamiento de las infraestructuras escolares de todo el país, que comprometerán el futuro de la educación paraguaya.

<https://www.lanacion.com.py/pais/2021/11/08/estudiantes-rechazan-recorte-del-presupuesto-del-fee-i-y-dicen-que-es-un-retroceso-para-la-educacion/>

Perú

Covid-19 Casos: 2,206,556

Covid-19 Muertes: 200,409

Castillo cumple 100 días al frente del gobierno bajo asedio de aliados y adversarios

El presidente de Perú, Pedro Castillo, cumple este viernes 100 días en el poder lidiando con su propia inexperiencia política y con las piedras que siembran tanto sus adversarios de la derecha como sus aliados del ala radical de la frágil coalición de izquierda que lo apoya.

"El primer presidente pobre del Perú", según el analista Hugo Otero, exhibe avances en la vacunación contra el coronavirus, pero su supuesta falta de liderazgo para tomar decisiones frena la acción del Gobierno mientras el país busca dejar atrás la pandemia y los roces de la polarizada campaña electoral que lo llevó a asumir el poder el 28 de julio.

"Los primeros 100 días han sido decepcionantes porque ha quedado claro para una mayoría que el presidente no da la talla para el cargo y tiene problemas para comprender la dimensión del triunfo electoral", sostuvo el analista político Augusto Álvarez Rodrich en declaraciones a la agencia de noticias AFP.

<https://www.telam.com.ar/notas/202111/573838-peru-pedro-castillo-aliados-adversarios.html>

República Dominicana

Covid-19 Casos: 388,165

Covid-19 Muertes: 4,150

Minerd recuerda estudiante o profesor con síntomas "no debe presentarse a las aulas"

El Ministerio de Educación de la República Dominicana (Minerd) recordó que el "Protocolo General para el Retorno a las Aulas" se mantiene en

funcionamiento.

De la misma manera reportó que las autoridades educativas de los centros han sido entrenadas en protocolo de bioseguridad y ante cualquier sospecha, tanto estudiantes como personal del plantel educativo “no debe presentarse a las aulas y al volver debe tener resultados negativos”.

Este recordatorio surge luego de las denuncias realizadas por la Asociación Dominicana de Profesores (ADP) sobre casos reportados en 14 escuelas de Haina, San Cristóbal.

La denuncia fue realizada el jueves 4 de noviembre. Dominga Valdez, presidenta seccional Haina del gremio magisterial, calificó de “inoperante” el protocolo sanitario impuesto.

<https://listindiario.com/la-republica/2021/11/07/695791/minerd-recuerda-estudiante-o-profesor-con-sintomas-no-debe-presentarse-a-las-aulas>

Uruguay

Covid-19 Casos: 395,099

Covid-19 Muertes: 6,085

Marcelo Abdala es el nuevo presidente del PIT-CNT y Elbia Pereira la secretaria general

El XIV [Congreso Nacional Ordinario del PIT-CNT](#), denominado “Compañeros Luis Iguini, Eduardo Platero, Carlos Bouzas, Graciela Espinosa, Héctor Zapirain”, finalizó con la elección de una nueva dirección que será encabezada por el dirigente de la Unión Nacional de Trabajadores del Metal y Ramas Afines, Marcelo Abdala, como presidente, el dirigente de la Confederación de Organizaciones de Funcionarios del Estado (COFE), José Lorenzo López, como vicepresidente, y de la dirigente de la Federación Uruguaya de Magisterio, Elbia Pereira, como secretaria general. Abdala se desempeñaba hasta el sábado como secretario general de la central de trabajadores, mientras que López ya había ejercido como vicepresidente anteriormente.

Dada la importancia que tiene la secretaría general en el PIT-CNT, la llegada de una mujer a este cargo es considerada como un avance en materia de equidad de género. A su vez, en la búsqueda de los equilibrios internos, se llegó a una terna que combina tres corrientes sindicales, la del Partido Comunista (Abdala), Articulación (Pereira) y En Lucha (López).

Antes de elegir a las nuevas autoridades, se aprobó mantener el modelo de dirección conformado por presidencia, vicepresidencia y secretaría general,

moción por la que votaron 728 delegados. Por su parte, la moción que proponía pasar a una conducción conformada por coordinadores, obtuvo 241 votos.

En cuanto a la integración de la Mesa Representativa, tras un acuerdo en la Comisión de Candidatos el sábado, el organismo pasó de tener 44 integrantes a 48 titulares, con cuatro suplentes (ver recuadro). Por su parte, en la misma comisión se acordó aumentar una integración para el Secretariado Ejecutivo (SE) de 17 sindicatos titulares y cinco suplentes o alternos (ver recuadro). Esta integración debe ser ratificada por la nueva Mesa Representativa en su primera sesión, ya que el congreso no tiene potestades para designar al Secretariado Ejecutivo. De aprobarse esta integración, y de acuerdo a la actual conformación de las direcciones sindicales habría siete sindicalistas mujeres en el SE: Abigail Puig (Fuecys), Flor de Liz Feijóo (SUA), Elbia Pereira (Fumtep), Fernanda Aguirre (Sughu), Vanesa Peirano (Suanp), Valeria Ripoll (Adeom-Montevideo) y Patricia Rodríguez (Sifpom).

<https://ladiaria.com.uy/politica/articulo/2021/11/marcelo-abdala-es-el-nuevo-presidente-del-pit-cnt-y-elbia-pereira-la-secretaria-general/>

Venezuela

Covid-19 Casos: 412,472

Covid-19 Muertes: 4,955

Venezuela registra 70% de población vacunada contra la Covid-19

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció este domingo que el país alcanzó el 70 por ciento de la población vacunada y que este lunes se iniciará la inmunización de los niños y niñas mayores de dos años.

“¡Buenas Noticias! Venezuela llegó al 70 por ciento de su población vacunada, y desde mañana lunes, comenzamos con la inmunización de los niños y las niñas mayores de 2 años. Estamos creando las condiciones óptimas para tener un fin de año y unas navidades felices” señaló el mandatario en su cuenta oficial de Twitter.

El jefe del Ejecutivo de la República Bolivariana remarcó la intención de finalizar el mes de noviembre con el 80 por ciento de la población inmunizada y elevar esa cifra porcentual hasta el 90 antes del 31 de diciembre.

<https://www.telesurtv.net/news/venezuela-poblacion-vacunada-contra-covid-20211108-0001.html>



Reporte diario de coyuntura.

El Observatorio de Políticas Educativas coloca a su disposición las principales noticias de medios latinoamericanos sobre políticas educativas.

Puede consultar todos los reportes [haciendo clic aquí.](#)

[Síguenos en Twitter](#)

[Síguenos en Facebook](#)

[Síguenos en Instagram](#)

2020 - Internacional de la Educación América Latina.

¿Desea cambiar como recibe este boletín? Escribanos a america.latina@ei-ie-al.org

www.educacionpublica.org - www.observatorioeducacion.org

This email was sent to <<Email Address>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

educacion internacional · San jose · Alajuela 20101 · Costa Rica